



Tous ensemble en grève pour nos retraites ! L'intersyndicale ne se soumettra pas !

Le projet de régime universel à points, on est toutes et tous perdants !

Le travail jusqu'à 64, 67 ans ou plus!

Les retraites calculées sur toute la vie active, au moins 20% de perte.

Tout bénéf pour les assurances privées! N'est-ce pas Mr Delevoye?

Les femmes, les précaires encore plus impactés.

La durée de cotisation allongée.

La fin de tous nos régimes basés sur la solidarité entre générations.

Le 5/12, nous étions 1,5 million dans les rues et 2 500 à Aurillac, et bien plus en grève. Le 17/12 nous étions encore plus de 2 000...

Depuis **les grèves reconductibles s'étendent** au plan national et dans le département : cheminots, RATP, enseignement, hôpitaux, transports et dans de nombreuses entreprises privées.

On peut faire céder le gouvernement pour qu'il retire son projet !

- **Maintien et amélioration de tous les régimes existants**
- **Retraite à 60 ans à taux plein pour toutes et tous**
- **Pas de retraite en dessous du SMIC**

Pour nos retraites et pour toutes nos revendications (emploi, salaire, conditions de travail, service public, protection sociale...) partout, généralisons la grève reconductible. Sur tous les lieux de travail organisons des assemblées générales pour la décider !

RASSEMBLEMENT et MANIFESTATION

Jeudi 9 janvier à 14h00

Rond-Point de la Montade à Aurillac

La grève est un droit pour tous les salariés du public et du privé, quelle que soit la taille de l'entreprise, qu'il y ait ou non un syndicat.

Dans le public les préavis sont déposés, dans le privé : pas besoin de préavis.

Renseignez-vous auprès de nos organisations syndicales